

# いなさ便り

令和3年

3月号

園長あいさつ

令和2年度最後の月の「お便り」になりました。「新型コロナウイルス感染拡大防止」のために例年とは違う園生活になりました。園の行事や体験を含む全てを「発想の転換」として、逆に新しいことに挑戦できる機会ととらえて保育を組み立てました。次々に変わる日常に、ご協力本当にありがとうございました。以下に「ホッ」と安心できる、本の一部をご紹介します。

一親がすべき「仕事」には優先順位があるー  
『しなければならぬことは3つだけ』

親がすべき「仕事」には2種類があります。絶対にしなければならないことは、子どもの食事・休息・請求書の支払い。したほうがよいことは、床そうじ・ほこりを払う。「これをしなかったら、何かまずいことがおきるか」と考えてみて、もしイエスなら、それは絶対にしなければならないことです。絶対にしなければならないこと、そして家族や友だちと楽しく過ごすことに時間を使いましょう。やったことに対してよくやったと自分をほめてあげましょう。やり残したことをうしろめたく思うことはありません。世の中には「親はこうあるべき」という話は山のようにあって、もちろん一つ一つ大事なことではあるのですが「これが出来ない親はだめ」という感じでお母さんを追い詰めてしまう場合があります。だから「これは絶対して」ということと同時に「これは無理なくていい」ということも伝える必要があります。経済的なことに限らず、何か問題があった時にSOSを出すこと、これは親として「絶対に必要なこと」なのだと思います。今日一日振り返って、ご飯を食べさせ、支払い問題でSOSを出し、子どもをしっかり抱きしめてあげたのなら、ほかは手を抜いたとしても「一番大事なことはやった」と自分をほめてあげて一日を終わり、あとはゆっくり休んで下さい。

(『ちいさいなかま』2021年2月号 小児科医 和田浩先生の先生より)

## 3月の主な行事

- 3日(水) ひなまつり  
誕生会  
給食献立会議
- 5日(金) 担任会議(3・4・5歳)
- 10日(水) 担任会議(1歳)

※ お別れ遠足(給食あり)は、**3月15日の週**でお天気の良い日に予定しています。

※ 日程未定… 「避難訓練」

令和3年  
3月4日

稲佐保育園  
園長 浅井克子

## 今月お誕生日を迎えるお友達

- (うめ) いのくち あかり(4日)  
みやざき けいじ(16日)
- (ばら) あさやま ゆゆ(5日)  
まつお がい(8日)  
はまさき ゆうか(9日)  
えさか まなぶ(15日)
- (ゆり) かわはら みちか(14日)
- (たんぽぽ) なかむら じょうすけ(6日)  
いのくち ゆうせい(26日)



## 新しいお友達

- (ゆりぐみ) もろいわ はるとさん
- (たんぽぽぐみ) いのくち ゆうせいさん  
もろいわ かいとさん  
やました とわさん



## 13日(土) 卒園を祝う会

\* 新入児説明会 \*

- 17日(水) 担任会議(2歳)
- 18日(木) 全職員会議
- 23日(火) 茶道(ももぐみ)  
活け花(さくらぐみ)
- 26日(金) お別れ会  
担任会議(0歳)



## たんぽぽ組 0才児

節分の集いでは、福の神と鬼の登場にびっくりする子もいましたが、みんなで健康を願い、甘納豆を頂いて美味しく食べました。お弁当の時には嬉しかったようでスプーンやフォークを持って、笑顔で食べる姿が見られました。お弁当の準備、ありがとうございました。この一年様々な行事を子どもたちと一緒に体験させてもらいました。笑ったり泣いたり、びしょぬれになったりという様々な反応を見せてくれてたくさん楽しませてもらい私たちにとても、とても貴重な時間となりました。保護者のみなさまにはたくさんご協力いただき、ありがとうございました。3月は進級に向けて、新しいお部屋での生活に安心して慣れていけるよう、少しずつ時間を延ばしながら過ごしていこうと思っています。



《お願い》  
持ち物への記名をお願いします。  
記名がない場合はこちらで記入させていただきます。

## ばら組 2才児

2Fへ部屋の引っ越しをして1ヶ月が経ち、すっかり新しい保育室にも慣れた子どもたち、毎日元気にすごしています。ばらぐみというクラス名での生活も残り1ヶ月。進級への期待をもちながら安心して、今月も楽しく過ごせるようにしたいと思います。



～お知らせ～  
3月より室内での手洗いに個人手ふきタオルを使用します。ひも付き手ふきタオルの準備を、毎日1枚よろしくをお願いします。  
3/8(月)より開始します。

## もも組 4才児

担任として関わるのは初めてのクラス。お互いドキドキから始まった4月。早いもので、それから一年が経とうとしています。この一年、子ども達にとって思うように動けないこともありましたが、このような状況だからこそ体験できた様々な活動があり、その貴重な時間を経て子ども達は大きく逞しく成長しました。自信を持って年長クラスへ進級できます。保護者の皆様、この一年、温かく見守っていただきありがとうございました。



☆☆ ひな人形とともに ☆☆

## ゆり組 1才児

2月は、積もった雪に喜び、雪あそびをたのしんだり天気のよい日は戸外あそびやお散歩に出掛けました。お散歩では初めて「稲佐公園」にも挑戦し、子どもたちの足腰の強さにビックリしました。今月もたくさん散歩に出掛けたいと思います。また進級に向け、4日(木)にばらぐみのお部屋に移動します。遊びで少しずつお部屋には慣れていますが、環境の変化に子どもたちが戸惑わないように安心して生活できるようにしていきたいと思っています。ゆりぐみも残すところ1ヵ月となりました。最後まで子どもたちと楽しく元気に過ごしたいと思っています。



## さくら組 3才児

● 2月はお散歩にたくさん出掛けました。水仙や椿梅の花など、春をたくさん見つけました。梅の次は“桃の花”が咲きますね。  
4月からはももぐみさん。桃の花を見るのを子どもたちは楽しみにしているようです。  
● 恵方巻作りは、とても楽しくできました。細巻用の型に自分が好きなように具材をのせて、おいしい恵方巻が完成!! 食べれるかな～?と心配でしたがあっさりと完食していましたよ!



## うめ組 5才児

先日、卒園記念写真の撮影をおこないました。いつもと違った装いに「もうすぐ一年生!!」とお兄さんお姉さんらしく凛々しい姿で写りました。保育園生活も残りわずか…。最後まで楽しく過ごすことができるよう、散歩やミニお出掛けなど、今月も楽しいことを計画していきたいと思っています♪



2021/02/15